
Apprendo con piacere che la “Fondazione” ha organizzato un incontro pubblico con il Presidente della 
Commissione Difesa, il senatore La Torre, per parlare e chiarire il tema delle dismissioni delle aree 
militari, con relative tempistiche,modalità ecc.. 
Bene! Peccato che l’amministrazione comunale abbia perso un’altra occasione importante ed 
interessante: non era forse meglio e opportuno portare questa discussione in Consiglio Comunale? 
Magari con un piano di intervento/programmatica su quali e quante aree siano funzionali ai 
bisogni/necessità di Piacenza? 
Fa piacere che i cittadini possano conoscere l’aggiornamento di una problematica così discussa e 
sentita come quella delle dismissioni delle aree militari. Lascia sempre di più perplessi invece 
l’inefficienza e la disorganizzazione del Comune, che oltre a non avere strategie e piani nello specifico, 
ancora una volta perde, impegnato com’è a rincorrere scelte urgenti dell’ultimo minuto , l’occasione di 
chiarire e far realmente partecipare la cittadinanza e quindi i consiglieri comunali alle problematiche 
della Città. 


